

[News](#)

News: Sternsinger waren auch auf Juist wieder erfolgreich unterwegs

Beigetragen von JNN am 06. Jan 2020 - 12:49 Uhr

Am 03. Januar 2020 ist wieder eine sehr erfolgreiche Sternsingeraktion auf Juist gelaufen. Es waren sechs Gruppen von Juister Kindern und Jugendlichen unterwegs. Trotz des unangenehmen Regenwetters sind ziemlich viele Häuser von Juist erreicht worden, nachmittags sogar noch eine Extragruppe im gesamten Loog.

Erst gab es morgens die kleine Aussendungsfeier in der katholischen Kirche. Dort konnte jeder ein kleines Weihrauchkorn mit den eigenen Wünschen und gebeten für einen Menschen, um den man sich Sorgen macht oder der einem am Herzen liegt oder einen anderen Wunsch auf die glühende Kohle legen, und der Weihrauch stieg zum Himmel mit all den Gebeten und Wünschen.

Nachdem alles und alle gesegnet waren, ging es los mit dem Singen und dem Segen für die Juister, Häuser und Menschen, die darin wohnen. „Christus segne dieses Haus und alle, die hier gehen ein und aus. Die Liebe sei mächtig, der Hass sei verbannt, das wünschen die Weisen aus dem Morgenland!“

Das bisherige großartige Ergebnis ist 3176,85 € (!!), wahrscheinlich kommt noch etwas dazu. Das Geld geht dieses Jahr an Projekte für Kinder im Libanon.

Leider wurde vergessen, die Erlaubnis einzuholen, dass Fotos mit den Kindern in der Presse gezeigt werden dürfen.

TEXT UND JNN-FOTO: SCHWESTER DR. MICHAELA WACHENDORFER

Article pictures

